

校長だより

八幡台小学校

2024.4.30(火)

NO. 6

はちまんルール

1. チャイムで開始
2. 自分のなまえを大切に
3. ノートは宝物
4. 授業は考える時間
5. 振り返りを大事に

～～はちまんルール～～

NO、5の続きです。

<4. 授業は考える時間>

そのままのことなのですが、あえて書いたのは「**主体的**」に考えることの大切さを、教師も子どもも改めて意識してほしい、という思いからです。自分で考え、試行錯誤しながら己の考えを磨いていく。その過程で「生き抜く力」を身につけていってほしい、と考えています。知識や解決方法の記憶だけでは、これからの社会を「生き抜く力」としては十分ではない。自ら考え、判断し、周囲と連携・協力しつつ行動するというような、総合的な力が必要であると考えています。そういう意味を込め「授業は考える時間」というメッセージとしました。

<5. 振り返りを大事に>

日々の授業・活動では、振り返りを大切にしていこうと考えています。その授業・活動を振り返り、自分なりに理解したこと、疑問などを整理するということです。「ノートは宝物」と関連するのですが、意識の中で「わかった」つもりになっていても、明確ではないことも多いものです。ノートに「振り返る」ことで、あやふやな部分が浮き彫りになり、理解できていること、そうでないことがはっきりします。また、疑問点も見えてきますので、次時の授業や活動にスムーズに接続していきます。そして、自己の考えの深まり、拡がりにもつながり「質の高い学び」に直結すると考えています。こういったことから、「振り返り」を大切にしていこうと心かげようというメッセージとなっています。

本日より家庭訪問期間です。お忙しい時期に申しわけありませんが、よろしくお願ひします。以前もここで書かせていただきましたが、対応は玄関先で結構です。また、飲食物についてはお気遣い無用です。予定した時間通りに訪問させていただくよう努力しますが、多少の時間のずれについてはご容赦いただければありがたいです。短い時間となりますが、子どもたちのためになる家庭訪問となるよう努力しますので、ご協力よろしくお願ひします。